

Neu im Team

Janina Düring



Alter: 22 Jahre

Im Kinderhaus seit: 15. März 2023

Funktion: Erzieherin

Warum Erzieherin?

Da ich mich schon in meiner Jugend als Babysitterin versuchen konnte, wuchs meine Begeisterung, Erzieherin zu werden, stetig weiter. In meiner Ausbildung hatte ich das große Glück, verschiedene Einrichtungen und Konzepte näher kennenzulernen und bin nun froh und dankbar, die gewonnenen Erkenntnisse im Kinderhaus Heilig Kreuz anwenden zu können.

Um mich besser kennenzulernen:

In meiner Freizeit gehe ich gerne in die Natur zum Entspannen und auch Tiere sind ein wichtiger Bestandteil meines Lebens. Meine Wohnung teile ich mit meinem Freund und meinen zwei Stubentigern Simba und Nala.

In meiner Freizeit bin ich außerdem gerne kreativ, genieße Musik oder vereise.

Auf eine gute Zusammenarbeit!

Ich freue mich auf ein großartiges Jahr mit den Kindern. Wenn Sie Fragen haben oder einfach nur ein paar Worte mit mir wechseln möchten, bin ich jederzeit für Sie da!